Las relaciones con los clientes serian primordialmente a través de internet, tanto por redes sociales o por emails. Pero también existiría la posibilidad de contactar con nosotros por teléfono, por si tienen problemas o por alguna duda que les pueda surgir.

El otro caso es la relación con los modista o costureros, ahísí que tendríamos una conversación con ellos, una entrevista de trabajo, debido a que queremos que las cosas salgan lo mejor posible, y comprobar de primera mano cómo trabajan y como realizan sus productos. Una vez comprobado, nos reuniremos nosotros y plantearemos a debate si cumple o no las condiciones para ser costurero de CostuNet.